

Achern, Lambrücke/ Auftakt Stadtkern

*Städtebaulicher Wettbewerb 05/2017 - 1. Preis
mit Thomas Schüler Architekten und Stadtplaner*

Die heutige städtebauliche Situation zeigt sich als ein klassischer "Nichtort", der sich durch eine unstrukturierte Bebauung und die zunehmende Verkehrsbelastung schleichend entwickelt hat. Diesen Defiziten gilt es entgegenzuwirken und einen hochwertigen Stadtraum zu schaffen, welcher der Stadt Achern als Stadteingang und Visitenkarte gerecht wird. Der Kreuzungsbereich an der Lambrücke übernimmt heute die wichtige Funktion der Verknüpfung zwischen der historischen Altstadt und den äußeren Stadtgebieten. Dieses gilt es weiter zu stärken und über eine einladende städtebauliche Geste einen attraktiven Stadtauftritt zu schaffen. Über präzise Setzungen von neuen Gebäuden beidseits der Hauptstraße wird ein Stadtgefüge geschaffen, das sich aus dem historischen und denkmalgeschützten Kontext heraus entwickelt und der Stadt Achern ein neues Gesicht verleiht.

